

Regionaler Nachwuchs überzeugt

Das kombinierte Nachwuchsteam aus der Region gewinnt die Emmentalische Meisterschaft

Nach einer intensiven Vorbereitung mit internen Trainings, in welchen die Teambildung eine wichtige Rolle einnahm, und einem Wettspiel gegen Wichtrach startete das kombinierte

Nachwuchsteam aus den Hornussergesellschaften Burgdorf, Kirchberg, Lysach und Utzenstorf in die diesjährige Meisterschaft. Im Gegensatz zu den Aktiven wird bei den Jüngsten die

Meisterschaft regional und in nur vier Spielen durchgeführt.

Bereits in der ersten Runde übernahm das Team mit einer hervorragenden Leistung die Tabellenführung. Zwischenzeitlich mussten die Nachwuchsspieler/innen der Region diese abgeben, konnten am Schluss jedoch wieder von zuoberst grüssen und sich so zum Emmentalischen Nachwuchsmeisterschaftssieger künden lassen. Diese Leistung zeigt, was mit eisernem Willen der Spieler/innen und konsequenter Arbeit des Betreuungsteams möglich ist. Gleichzeitig steigen die Ambitionen, auch am Eidgenössischen Nachwuchsfest, welches am 9. und 10. September 2023 in Grünenmatt stattfindet, Grosses zu erreichen.



Freude über den grossen Erfolg bei den Spielerinnen und Spielern.

Bild: zvg

zvg